

## BLLV Oberallgäu fuhr zum Skifahren nach Damüls

Wieder bestens organisiert durch BLLV-Kreisvorsitzen-Herbert den Sedlmair fand auch in diesem Jahr Mitte Febeine Skiruar fahrt nach Damüls im Bregen-Wald dem Programm. Bezirks-Auch vorsitzender Wolfgang Knoll war schon traditionell wieder mit von der Par-

tie. Noch am Morgen schien trübes Wetter die Skifahrt etwas zu beeinträchtigen, aber schon am späteren Vormittag riss der Himmel



auf und die Teilnehmer konnten bei herrlichem Sonnenschein die Bergwelt rund um die Mittagsspitze und die Kannisfluh genießen. Bei bester Schneelage waren herrliche Ausblicke in das Montafon, die Lechtaler Alpen und bis weit in die Schweiz hinein Höhepunkte der BLLV-Skifahrt. Der Oberallgäuer Kreisvorsitzende hofft, dass

auch im kommenden Jahr wieder zahlreiches Interesse an einer Skifahrt bei den BLLV-Mitgliedern im Oberallgäu vorhanden ist und das Angebot von den Mitgliedern angenommen wird.



Text: Matthias Mayer Foto: Herbert Sedlmair